www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

SÁBADO 20 DE MAYO DE 2017 | Año XLI | Número 14.561 | EDICIÓN AMÉRICA

La Fiscalía acusa a Temer de obstrucción a la justicia

Testigos implican al presidente y sus antecesores Da Silva y Rousseff en el supuesto cobro de sobornos

Argentina tiembla ante la crisis del gigante sudamericano

CARLOS E. CUÉ, Buenos Aires Argentina contiene el aliento ante la crisis de Brasil, que ha hecho temblar la política y la economía de su vecino. El país austral enfrenta un año electoral clave y mantiene una incipiente y aún débil recuperación económica, amenazada ahora por la inestabilidad de su gran socio comercial. La bolsa de Buenos Aires y el peso argentino empezaron a caer con las primeras noticias negativas del gigante sudamericano, destino del 30% de las exportaciones argentinas en condiciones normales.

ADEMÁS



EE UU sanciona a ocho jueces del Supremo chavista

El Departamento del Tesoro de EE UU afirma que el Supremo venezolano dictó sentencias que "usurpan la autoridad" del Parlamento. P6

Una agria elección mide dos visiones de Irán P14

Todos los libros del presidente

P25

BABELIA

Portugal inunda la Feria del Libro de Madrid

G. ALESSI / R. BORGES, São Paulo El fiscal general de Brasil, Rodrigo Janot, ha acusado al presidente Michel Temer de recibir sobornos y obstruir la Operación Lava Jato, que investiga la corrupción en las altas esferas políticas y económicas del país, según reveló ayer el Tribunal Supremo. El fiscal basa la imputación en las declaraciones y las pruebas presentadas por los responsables del mayor imperio cárnico del país, JBS. Una de estas es una grabación en la que el mandatario anima a los empresarios a que sigan comprando el silencio de un copartidario de Temer, el expresidente de la Cámara Eduardo Cunha, condenado a 15 años de cárcel.

En el audio el jefe de Estado asiente cuando uno de los implicados cuenta que la justicia lo investiga, pero que dispone de un informante en la Fiscalía, un estrecho colaborador de Janot detenido el miércoles por cobrar sobornos. Uno de los empresarios ha confesado haber entregado coimas por 1,5 millones de euros al PMDB, el partido de Temer, entre 2010 y 2017. Las delaciones también han salpicado a los expresidentes Lula da Silva y Dilma Rousseff, a cuya formación, el Partido de los Trabajadores, también entregó dinero por años bajo el conocimiento de los políticos. PÁGINA 4

Editorial en la **página 16**



Julian Assange celebra en la Embajada de Ecuador en Londres, ayer. / ANDY RAIN (EFE)

Suecia cierra la investigación contra Assange por violación

La policía detendrá al fundador de WikiLeaks, refugiado en la Embajada de Ecuador en Londres desde 2012, si sale a la calle

N. JUNQUERA / P. GUIMÓN

Madrid / Londres

La Fiscalía de Suecia ha cerrado la causa por presunta violación contra Julian Assange, fundador de WikiLeaks. La investigación judicial está en el origen de su reclusión en la Embajada de Ecuador en Londres desde 2012. Assange, de 45 años, recibió la noticia con el puño en alto, desde el balcón de la oficina diplomática, donde arremetió contra la policía británica

por declararse en la obligación de detenerlo al no haberse presentado ante la Corte de Westminster cuando fue citado, el 29 de junio de 2012. Los agentes lo arrestarán si sale a la calle. "La de hoy es

WikiLeaks mantiene el pulso de las filtraciones

una victoria importante para mí y para el sistema de derechos humanos de la ONU, pero la guerra acaba de empezar", dijo Assange. "Pero de ninguna manera borra los años de detención, bajo arresto domiciliario". El archivo no se debe, según la fiscalía, a que se haya aclarado la inocencia de Assange, sino a las dificultades que ha supuesto para el procedimiento el que permanezca refugiado en la citada Embajada.

Este tipo de uniones se multiplica en EE UU desde su legalización hace 50 años

El 'boom' hispano del matrimonio interracial

CRISTINA F. PEREDA, **Washington** Uno de cada seis nuevos matrimonios en Estados Unidos es interracial y el tipo de unión más común en estos casos es la de un hispano y un blanco. Legalizadas hace 50 años tras un fallo del Supremo relativo a un blanco y su prometida afroamericana, las bodas entre personas de razas distintas se han multiplicado desde entonces

por cinco. En aquella época estas uniones representaban apenas el 3% del total y se celebraban en los pocos Estados en los que estaban permitidas. El 40% de los estadounidenses considera que el aumento de estos matrimonios es bueno para la sociedad, un 15% más que en 2010. La tendencia se refuerza por un cambio drástico en la opinión pública.

